

Mensaje de las mujeres a las Academias

Como expresión del movimiento democrático de las mujeres venezolanas que luchan por la libertad, nos dirigimos a los miembros de las academias del país para exponerles nuestro compromiso con la transición a la democracia y la reconstrucción de nuestro país.

Venezuela agoniza. La República se ha convertido en una montaña de escombros materiales y sociales por culpa de un régimen que en nombre de su ideología degrada a los seres humanos; no sólo a los que se le oponen, a quienes no considera ciudadanos de una misma Patria, sino también a sus propios partidarios a quienes se convierte en mendigos e incondicionales, con la sola excepción de los que, en la cúspide del poder político y económico se enriquecen mientras depredan el país.

Venezuela no aguanta más. Bebés y niños mueren por desatención médica. Madres ven a sus hijos languidecer de hambre mientras ellas también se hunden en la desnutrición. Jóvenes caen por la acción del crimen, el narcotráfico y la falta de esperanzas. Gente de todas las edades busca emigrar, tengan o no tengan posibilidades económicas, en la búsqueda de nuevos horizontes, en la huida del desastre criminal que se extiende sobre el territorio nacional.

El Estado no está dirigido por administradores confiables sino por mafias que se disputan territorios, conectadas con el narcotráfico y el terrorismo internacional.

Venezuela quiere y necesita un cambio ya, en 2016. El país se ha aglutinado alrededor de una salida pacífica, constitucional, democrática y electoral: el referéndum revocatorio a ser realizado este año. Es una vía apoyada por todo el país que garantiza una transición inmediata a la democracia.

A pesar del empeño de la abrumadora mayoría de los venezolanos en ese camino garantizado en la Constitución, los déspotas que se han adueñado del país perseveran en impedirlo de la manera más oprobiosa, ilegal y criminal. Sin embargo, los demócratas venezolanos hemos decidido no permitir que vuelvan a envolvernos en sus maniobras. La salida del régimen tiene que ser este año de 2016 y si el régimen impide el referéndum con su CNE el país deberá imponer la salida con su decisión y coraje.

No aceptamos el engaño que significaría el referéndum en 2017. Sería utilizar la enorme energía acumulada en el país para el cambio de régimen, en una maniobra que de ser exitosa sólo significaría el reemplazo de Nicolás Maduro por uno de sus cómplices mientras se conserva el régimen.

Si el régimen logra imposibilitar el referéndum, pensamos que la sociedad democrática debe asumir la desobediencia cívica para obligar el retorno de la democracia. Desobediencia cívica es la ruptura espiritual y moral, política y social, con los que han secuestrado el poder en Venezuela. Desobediencia cívica es decirle NO al sometimiento, NO a la depredación, NO al hambre y la muerte, NO a la represión.

Reconocemos el inmenso coraje de los académicos, intelectuales, investigadores venezolanos por no tener miedo y haber denunciado con coraje y conocimiento la situación que padece el país. Sus documentos, la firmeza pública de muchos de sus miembros, y lo que representan como saber científico acumulado, los hacen referencia moral indispensable para enfrentar la crisis terminal de este momento y, sobre todo, ponen de relieve su papel de indispensable reserva intelectual para el futuro que pronto habremos de construir entre todos. Hoy les rendimos testimonio de reconocimiento y exhortamos a que continuemos juntos en esta etapa de la lucha que nos llevará a la libertad.

Resteadas con el 2016!

13 de octubre 2016